

## El paro baja en 655 personas en el mejor mayo desde 2006

### EL MOTOR

El desempleo se reduce por tercer mes consecutivo gracias al tirón del sector servicios y al de la construcción

### LAS SOMBRAS

La temporalidad impera en el 93,2% de los 7.530 contratos de trabajo firmados a lo largo del mes pasado

**PÁGS. 2-4** El número de desempleados de la provincia descendió en 655 durante el mes de mayo hasta situarse en 36.175. Se trata de la tercera bajada mensual consecutiva motivada fundamentalmente por el sector servicios, que ha incrementado el número de contratos por el inicio de la campaña central de terrazas el pasado 1 de enero, y por la construcción. La temporalidad impera en el 93,2% de los 7.730 contratos firmados a lo largo del mes. Por otro lado, la afiliación a la Seguridad Social volvió a incrementarse hasta alcanzar las 110.271.



Dos usuarios, en la entrada de la oficina del Servicio Público de Empleo del Salamanca. /BARROSO

## Los accidentes con víctimas en Salamanca caen un 24% desde 2006

### PÁGS. 8-9

La plaza de España y las glorietas con más tráfico son los principales puntos negros de la ciudad

Las probabilidades de sufrir un accidente en las calles de Salamanca son hoy menos que hace siete años. No solo han descendido los siniestros en general, sino también aquellos en los que hay heridos. Sin embargo, el número de atropellos por año se mantiene por encima del centenar, según la memoria de la Policía Local.



## El hematólogo Jesús San Miguel se alza con el premio Rey Jaime I en la categoría de investigación médica

**PÁG. 12** El investigador salmantino Jesús San Miguel ha conseguido el premio Rey Jaime I en la categoría de investigación médica. El jurado, formado por 20

premios Nobel, ha reconocido la trayectoria y la investigación en los tumores de la sangre del jefe del servicio de Hematología del Hospital de Salamanca. /BARROSO

## Nuevo intento del PSOE para llegar a la Alcaldía de Aldehuela

### PÁG. 24

Un pleno debatirá el sábado la moción de censura

## El Hospital, el más viejo y sin reformas de la Comunidad

### PÁG. 10

El Virgen de la Vega suma 48 años y el Clínico 38 sin mejoras

## Detenidos tres miembros del clan de los García Carro por incendiar un vehículo

### PÁG. 69

Acusados de robar palos de golf en un garaje para quemar después el turismo

### TOROS

## Castaño repetirá en Madrid con Adolfo Martín



### PÁG. 29

Tras su destacada feria de San Isidro volverá a Las Ventas en la feria de Otoño con la divisa con la que ya triunfó el jueves

### PÁG. 59 CAMPO

La Junta deberá pagar 7.900 euros a un agricultor de Rágama por los daños que le causaron las avutardas

### PÁG. 60 NACIONAL

Rajoy aboga en el Senado por mejorar el sistema de pensiones y afirma que son "prioritarias"

### HOY, 80 PAGINAS

SALAMANCA	2	ECONOMÍA	61
OPINIÓN	5	EXTRANJERO	62
AGENDA	22	SOCIEDAD	63
SERVICIOS	23	DEPORTES	64
PROVINCIA	24	SUCESOS	69
TOROS	27	CARTELERIA	76
CAMPO	59	TELEVISIÓN	77
NACIONAL	60	EL TIEMPO	79

### HOY, CON LA GACETA

- Especial:
  - Día Mundial del Medio Ambiente
- Páginas especiales:
  - XVI Pasarela de la Moda de Castilla y León
  - Retortillo



## SANIDAD | DISTINCIÓN

# El hematólogo Jesús San Miguel, premio Rey Jaime I a la investigación

■ El prestigioso jurado, con 20 premios Nobel, ha valorado su trayectoria y sus avances en el estudio de los tumores de la sangre, en especial en el Mieloma Múltiple

## ALEJANDRO SEGALÁS

El investigador salmantino Jesús San Miguel ha sido galardonado con el Premio Rey Jaime I de 2013 en la categoría de Investigación Médica. El jefe del servicio de Hematología del Complejo Asistencial de Salamanca ha recibido el premio de Investigación Médica 2013 por haberse convertido en “un referente indispensable en el diagnóstico y tratamiento del mieloma múltiple, las leucemias y linfomas”, según la opinión del jurado. También se ha valorado su gran peso en la función traslacional de acercar la investigación a la cama del enfermo.

Un total de 80 personas, entre las que se encuentran 20 Premios Nobel, son las encargadas de conformar las seis comisiones que deciden los nombres de esta edición, que tendrán que seleccionar a los ganadores entre los 200 profesionales que optan a los galardones.

“No es que esté bien rodeado de profesionales, sino que soy un privilegiado al tener un grupo de personas a mi lado trabajando que hacen posible todos estos reconocimientos. Sin ellos, nada de esto sería una realidad”, explicó Jesús San Miguel ayer a LA GACETA tras conocerse de forma oficial su distinción.

El investigador salmantino insistió en la “suerte” que tiene de liderar equipos de científicos de gran calidad y destacó el papel investigador de los más de 100 hospitales españoles que trabajan de forma conjunta en la aportación científica española a los avances en hematología.

“Estoy muy agradecido y lo recibo con mucha ilusión ya que dicen que después de los Premios Príncipes de Asturias, son los galardones más importantes que se otorgan en España”, apuntó el especialista.



El hematólogo Jesús San Miguel, ayer en Salamanca./BARROSO

“Soy un privilegiado al tener un grupo de personas a mi lado que hacen posible estos reconocimientos”, explicó San Miguel

## TRAYECTORIA

■ **PALMARÉS MUNDIAL.** San Miguel atesora más de 20 prestigiosos galardones entre los que destacan: el Waldenstrom Award, el Kyle Life Achievement Award (segundo europeo en obtener ambas distinciones) y el EHA-Carreras Award (máxima distinción de la Sociedad Europea de Hematología).

■ **PRODUCCIÓN CIENTÍFICA.**

Acumula una elevada producción científica con 600 publicaciones en revistas internacionales, un factor impacto medio de 7,35 en los últimos 5 años. Más de 100 ponencias internacionales incluyendo los programas educacionales de las Sociedades Europeas y Americanas de Hematología y la Sociedad Americana de Oncología.

■ **TRASLACIONAL.** Se caracteriza por haber conjugado asistencia e investigación en un modelo óptimo de medicina traslacional al servicio del paciente.

## Iberdrola y Mercadona

El jurado de los premios Rey Jaime I ha reconocido en esta edición de 2013 también a Manuel Esteller, en Investigación Básica; Francesc Xavier Vives en Economía; Xavier Querol, en Protección del Medio Ambiente (patrocinado por Fundación Iberdrola); Antonio González, en Nuevas Tecnologías y a Pedro Espinosa en la categoría de Emprendedores (patrocinado por Mercadona).

A los ganadores se les invita a formar parte del Alto Con-

sejo Consultivo en Investigación y Desarrollo de la Presidencia de la Generalidad Valenciana, creado en 1998. Su finalidad es la de asesorar a la Presidencia de la Generalidad Valenciana en materia de investigación, desarrollo e innovación tecnológica.

Los Premios Rey Jaime I fueron creados en 1989 en la Comunidad Valenciana por iniciativa de la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados.